

## Programa de conducción Volkswagen Driving Experience

## Primera edición de la Escuela R de Volkswagen

Volkswagen ha inaugurado la Escuela R de conducción deportiva y seguridad el pasado fin de semana, que ha reunido a más de 100 conductores en circuito de velocidad.

La Escuela R combina a la perfección la parte didáctica con la máxima diversión al volante con el objetivo de que los conductores saquen el máximo rendimiento de la tecnología Volkswagen para maximizar la seguridad.

Los participantes han disfrutado al volante de los potentes Golf GTD y GTI, una experiencia única que Volkswagen ofrece a clientes y no clientes de la marca.

Barcelona, 12 de junio 2014 – Volkswagen apuesta fuerte por ofrecer, dentro del programa Volkswagen Driving Experience, las mejores experiencias de conducción junto a la formación más cualificada para que los conductores mejoren sus habilidades al volante y puedan sacar el máximo rendimiento a todos los asistentes de conducción que incorpora Volkswagen en sus vehículos. Volkswagen Driving Experience ha estrenado su plan de actividades más deportivas con la nueva Escuela R, en el que se reúnen distintos cursos y actividades para disfrutar de la conducción en todo tipo de escenarios y superficies on y off road, siempre con el punto de mira puesto en la seguridad.

La Escuela R ha hecho su debut en el circuito Parcmotor de Castellolí el pasado fin de semana del 7 y 8 de junio con los Golf GTI y GTD como protagonistas. Un total de 110 conductores pasaron por las instalaciones del circuito distribuidos en cuatro turnos, y tuvieron la oportunidad de trabajar distintas técnicas enfocadas a mejorar la seguridad al volante y a entender mejor el funcionamiento de la tecnología de la marca. El objetivo de la Escuela R de Volkswagen es así ofrecer a los usuarios la oportunidad de poner en práctica un estilo de conducción enfocado a ganar en seguridad sin perder sensaciones, gracias al asesoramiento y soporte de monitores expertos. Volkswagen ha diseñado un curso muy completo en el que los participantes abordaron desde el trazado de curvas, simples y enlazadas, o el eslalon, hasta como mejorar la frenada con distintas técnicas que la hacen más efectiva.

Las versiones GTI y GTD del vehículo más emblemático de Volkswagen, destacan por su deportividad, manejabilidad, estabilidad y dinamismo. El nuevo Golf GTI es el mejor de toda la historia del modelo, con un propulsor TSI 2.0 de 220 CV y un consumo de solo 6,0 l/100 km gracias a un nuevo sistema de refrigeración de la conducción de gases de escape. Por su parte, el nuevo GTD es el más potente, ahorrador y limpio de la historia de esta versión; su aceleración de 0 a 100 km/h es de 7,5 segundos, mientras que el par máximo de 380 Nm se mantiene constante a partir de las 1.750 hasta las 3.250 rpm.

## **Volkswagen Driving Experience**

Es la marca que agrupa todos los eventos de conducción Volkswagen relacionados con la deportividad, la conducción 4Motion y la conducción más eficiente.

Volkswagen con este programa ofrece cursos muy distintos de conducción deportiva y de conducción off road orientados ambos a la seguridad, y de conducción responsable y eficiente, como pilares clave de la estrategia de la marca. Estos valores de marca y de producto se agrupan ahora en el completísimo programa "Volkswagen Driving Experience".

El objetivo principal de Volkswagen es acercar el producto al público, al cliente y al no cliente, ofrecer las mejores experiencias, potenciar la formación más completa para el dominio del vehículo y dar a conocer las novedades tecnológicas, y de seguridad que incorporan los nuevos modelos. Conducir, viajar, explorar, aprender, descubrir, en definitiva, disfrutar.

Los clientes Volkswagen gozan de unas condiciones ventajosas en todas las actividades de conducción del programa.

Volkswagen Driving Experience engloba todos los programas de conducción de Volkswagen que se agrupan de la siguiente manera:

- R Motion: incluye la Escuela R que se realiza en circuitos de competición donde se enseñan técnicas de conducción deportiva y segura, y el Race Tour que es la demostración de producto con novedades de la gama, y que se realiza en diferentes circuitos españoles.
- 4Motion: incluye los cursos de conducción off road en nieve, hielo y barro, las rutas 360 exclusivas para clientes con recorridos por lugares con encanto y con una agradable experiencia gastronómica, la Aventura en Marruecos con conducción en el desierto y la Aventura sobre hielo en Suecia
- Think Blue.: es la parte más responsable del programa con el foco puesto en la sostenibilidad, que incluye las actividades Think. Blue Challenge y el Think Blue. Championship, con el objetivo de buscar al conductor más eficiente

Más información:

Volkswagen Driving Experience

Los cursos se comercializan en: <a href="http://store.volkswagen.es">http://store.volkswagen.es</a>